

LA SEÑORA

† D.^a Teresa Juan Martínez

(VIUDA DE SATURNINO DOMINGUEZ)

Falleció en Oviedo, el día 10 de diciembre de 2019, a los noventa y tres años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.

Su hija, **Mónica Domínguez Juan**; hermanas, **Carmen y Gelines Juan Martínez**; sobrinos, **primos y demás familia**

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El MIÉRCOLES, día 11, a la UNA de la tarde, se oficiará la celebración de la palabra en la capilla del Tanatorio Los Arenales y, acto seguido, se procederá a su incineración.
Capilla ardiente: Tanatorio Los Arenales, sala número 16, Oviedo. Teléfono 985223187.
Esquelas y pésames: www.esquelasdeasturias.com

Funerarias Reunidas, S. A. Teléfono 902387372. Tanatorio Los Arenales. Tanatorio Puente Nora, Lugones.

LA SEÑORA

† D.^a María Teresa Trueba Viesca

Falleció en Oviedo, el día 10 de diciembre de 2019, a los noventa y un años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.

Sus sobrinos, **Luis, Isabel, Elvira y Manuel López Trueba**; **Fermín y Francisco Valdés Escorrihuela**; **sobrinos políticos, Dolores, Andrés, María Jesús, María Jesús y Purificación**; **sobrinos nietos, Elena, Laura, Luis, María, Andrea, Nuria y Héctor**; **demás familia y amigos**

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El MIÉRCOLES, día 11, a las CINCO de la tarde, se oficiará la celebración de la palabra en la capilla del Tanatorio Los Arenales y, a continuación, recibirá cristiana sepultura en el cementerio de El Salvador.
Capilla ardiente: Tanatorio Los Arenales, sala número 8, Oviedo. Teléfono 985223187.
Esquelas y pésames: www.esquelasdeasturias.com

Funerarias Reunidas, S. A. Teléfono 902387372. Tanatorio Los Arenales. Tanatorio Puente Nora, Lugones.

EL SEÑOR

† D. José Fermín Rouco Palacio

Falleció en El Llanu (Cabranes), el día 10 de diciembre de 2019, a los cincuenta y siete años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.

Su esposa, **María José Galindo Naredo**; hijos, **Adrián y Alberto Rouco Galindo**; hijas políticas, **Rebeca Vázquez y María Riva**; nieto, **Daniel Rouco**; hermanas, **Carolina y Florentina**; madre política, **Amada Naredo**; padre adoptivo, **Senén Rodríguez**; hermanos políticos, **Thar, Quique, Alfredo, Juan Manuel, Belén y Carmen**; sobrinos, **primos y demás familia**

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El cadáver será recibido el MIÉRCOLES, día 11, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, en la Iglesia parroquial de Santa Eulalia de Cabranes, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y, a continuación, su inhumación en el cementerio parroquial de Pandenes.

Capilla ardiente: Tanatorio Valdediós, sala 1. Teléfono 985892839.
Esquelas y pésames: www.esquelasdeasturias.com

Funeraria Valdediós, S. A. Teléfono 985891620. Móvil 659941935. Fax 985891666, Villaviciosa.

EN SUFRAGIO POR LOS ASOCIADOS FALLECIDOS

†	D.^a Palmira Mier Martínez	D.^a Elia Villa López
	D. Severiano Rebaque Domínguez	D.^a Rosalía Miranda Fernández
	D.^a Carmen Curto Martínez	D. José Iglesias González
	D. Aquilino Alejandro Menéndez López	D. Atilano Llavona Suárez
	D. José Luis Fernández Fernández	D. Domingo de Guzmán Mateo Pedrazuela
	D. José Higino González Soto	

LA ASOCIACION DE EMPLEADOS JUBILADOS Y PENSIONISTAS DE LA CAJA DE AHORROS DE ASTURIAS (JUBYCAJASTUR)

Ruega a sus asociados, familiares y amigos asistan a la santa misa que por su eterno descanso y de todos los compañeros fallecidos en años anteriores, se celebrará MAÑANA, JUEVES, 12 de diciembre de 2019, las ONCE horas en la iglesia parroquial de San Tirso el Real plaza de la Catedral de Oviedo.

LA SEÑORA

† D.^a Josefa Areces Rodríguez

(VIUDA DE FRANCISCO GONZALEZ ALVAREZ) - (VECINA DE OLLONIEGO)

Falleció el día 10 de diciembre de 2019, a los ochenta y cuatro años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.

Sus hijos, **Lito y Paco González Areces**; hija política, **Cani Velasco**; nietos, **Mario y Enol**; nieta política, **Elena**; bisnieta, **Daniela**; **hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia**

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El MIÉRCOLES, día 11 de diciembre, a las ONCE de la mañana, se celebrará un responso en el Tanatorio de Mieres y, acto seguido, será incinerada.

El MIÉRCOLES, día 11 de diciembre, a las CINCO de la tarde, serán recibidas sus cenizas en la iglesia parroquial de San Martín de Pereda, donde se celebrará un funeral por el eterno descanso de su alma y, acto seguido, recibirán cristiana sepultura en el cementerio de dicha parroquia.

Capilla ardiente: Tanatorio de Mieres, sala 5. Teléfono 985456724.
Esquelas y pésames: www.esquelasdeasturias.com

Unión de Funerarias, S. A. Tanatorio de Mieres. Murlas, s/n. Teléfonos: 985456724, 985466511. Fax: 985463262. Mieres.

Cartas

Una visión de la actualidad

Las seleccionadas e interesadas noticias que se transmiten a la ciudadanía a través de los medios de comunicación y las redes sociales están elevando el grado de inquietud, preocupación y hasta miedo en extensas capas de la sociedad española moderada y que vive más o menos ajena a aquellas. El resultado de las elecciones del 10 de noviembre, con los posibles pactos, coaliciones o fórmulas extravagantes para que el partido que más escaños obtuvo en las mismas y su "líder" sigan en la Moncloa, sí o sí, induce a dar por seguro que un nuevo Frente Popular, similar al de febrero de 1936, es inevitable, con la cooperación, en este caso necesaria, de partidos secesionistas.

Si ya en el congreso del PSOE celebrado en Valencia en 2014, este se reivindicó como "la izquierda acreditada, seria y solvente", que tiene un enemigo político fundamental cual es la derecha y cuanto haya a su costado, la única alternativa existente ahora es la "izquierda contrastada" que, "cuando gobierna, eleva las cotas del Estado del bienestar. Los neosocialistas son la izquierda de este país y exhibirán con orgullo el pasado y el presente del PSOE...". Y ahora, su flamante vicesecretaria nos advierte que "es de obligado cumplimiento asumir la plurinacionalidad, porque nunca nadie cumplió las resoluciones del congreso federal". El PSC del señor Iceta lo ha confirmado.

Si a estos principios del petrosocialismo sumamos los de Unidas Podemos del señor Iglesias, comunistas en su más genuina y decimonónica expresión, más los de los partidos indiscutiblemente separatistas, Bildu, BNG, PNV, más, presumiblemente, algunos de los catalanes, el aquelarre que se avecina es perfecto.

Y a este posible gobierno con los apoyos parlamentarios predichos se le va a llamar de "progreso y cambio...", con un conjunto de medidas a tomar para acabar con la corrupción e implantar un régimen político muy próximo a la felicidad, estabilidad social y bienestar absoluto, si bien leyendo los puntos fundamentales de los partidos a apoyarse, coaligarse o formar gobierno, con un reparto de carteras ministeriales absolutamente estafalario, sin una sola referencia a temas cruciales como son la educación, la economía, o las instituciones de la Unión Europea, ha de conducir a una crisis de irreparables consecuencias, que no se merece, ni debe consentir, la centenaria nación española. Acabar con la corrupción es algo tan utópico y absurdo como esperar consuelo de nuestro banquero, hacer negocios con la familia o pretender la amistad de los compañeros de partido..., porque es algo que va ínsito en el ADN de la ma-

yoría de quienes se dedican a la política en este país. Casos, algunos muy sonados, pero silenciados o retrasados intencionadamente por los distintos poderes del Estado sobre su resolución, los ha habido desde la II República hasta el actual Gobierno en funciones del aspirante a propietario del palacio de la Moncloa. Solo genera corrupción y mala praxis política la derecha...

Puede pasarnos algo parecido a la Grecia de Syriza, quien quiso pero no pudo. Y no pudo porque basta con observar la política seguida en los últimos años por el Banco Central Europeo a la hora de comprar deuda pública de los países de la UE. El mundo de hoy funciona así, y conviene traerlo sabido de casa.

Ya se oyen a lo lejos terceras elecciones para el 29 de marzo. ¡Ojalá que no!

José María Pérez Rodríguez
Oviedo

Dos médicos

Con motivo de una reunión que tuvimos el otro día para recordar a dos médicos, compañeros de profesión, fallecidos en estos últimos años, quisiera rendirles, mediante estas letras, un pequeño homenaje público. Y quiero hacerlo en estos momentos un poco alejados ya del trance luctuoso, pues en el momento del óbito es fácil dejarse llevar por la emoción y caer en el elogio fácil.

Creo que la ciudad de Avilés debe estar muy agradecida a los doctores Antonio Rubio, traumatólogo, y Antonio Rivera, médico intensivista. Ellos dedicaron su vida entera, pues ambos fallecieron al poco de jubilarse, a tratar con la máxima dedicación a todos los avilesinos que pasaron por sus consultas, quirófanos y UCI, prácticamente desde la inauguración del Hospital San Agustín, en el año 1976.

Yo, como compañero de ambos durante gran parte de su trayectoria laboral, fui testigo, junto con el resto de los que tuvimos la suerte de trabajar codo con codo con ellos, de su trabajo del día a día, huyendo del protagonismo, sin desmayo, con infinidad de guardias de 24 horas (a veces hasta diez guardias al mes, cuando el personal médico escaseaba), guardias de Navidad lejos del ambiente familiar, quirófanos nocturnos, consultas pobladas, pacientes complicados de UCI, a veces trabajando sin estar al cien por cien físicamente y todo ello para mejorar la salud de todos avilesinos que pasaron por sus manos, que no fueron pocos.

Vayan estas letras, en mi nombre y en el de todos los compañeros que nos reunimos el otro día para recordarlos, como modesto homenaje a dos doctores que de una manera discreta y eficaz trataron a los avilesinos que pasaron por sus consultas.

Descansen en paz.

Alfonso Uruñuela de la Rica
Avilés